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Ihre Anfrage RA-019/2023 -  Info-Stelen für den Sonnenberg 
 
 
Sehr geehrte Frau Dr. Zabel, 
 
zu Ihrer Anfrage teile ich Ihnen im Auftrag des Oberbürgermeisters Folgendes mit: 
 
1. Was sind die Gründe dafür, dass das Projekt ins Stocken geraten ist? 
 
Die Info-Stellen für den Sonnenberg sind weiterhin geplant. Es waren Abstimmungen mit den Eigen-
tümern der Flächen notwendig, auf denen die drei Stelen aufgestellt werden sollen. Es liegen noch 
nicht alle Zustimmungen vor. Erst daraufhin können die Details zur Aufstellung und der Herstellung 
der Stelen bestimmt werden.  

 
 
2. Wie ist die aktuelle Planung zur Umsetzung/Realisierung des Projektes? 
 
Die Texte sind gemeinsam mit der AG Sonnenberg-Geschichte erstellt worden und durch Informa-
tionen zur Stadterneuerung mit Städtebauförderung am Sonnenberg und mit passenden Bilddoku-
menten ergänzt. Die Quellenangaben der AG sind dabei beachtet. Nach Bestätigung der Standorte 
durch die Eigentümer der Flächen werden die baulichen Fragen geklärt und Firmen mit dem Layout, 
der Herstellung der Tafeln und der Aufstellung beauftragt. Gegebenenfalls können Aufträge erst 
nach Genehmigung des neuen Haushaltes der Stadt ausgelöst werden. 
 
3. Wenn das Projekt nicht mehr realisiert wird, was sind die Gründe dafür? 
 
Das Projekt wird realisiert. 
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4. Warum wurde die Arbeitsgruppe nicht über den Arbeitsstand weiter informiert, die ja ei-

nen großen Teil der Recherchearbeit geleistet hat? 
 
Die AG hatte besonders engen Kontakt zum beauftragten Sanierungsträger der Stadt, der West-
sächsischen Gesellschaft für Stadterneuerung mbH. Dort wären alle Informationen bei Bedarf ver-
fügbar gewesen. Die AG wird über den aktuellen Stand informiert. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Michael Stötzer 
Bürgermeister 


